



Das Neueste vom SKR an seine Mitglieder – März 2009

Austritt von Piero Lüthold aus dem SKR

Auf Weihnachten erreichte uns das Austrittsschreiben von Piero Lüthold. Die Dojo Sursee und Wolhusen sind somit seit dem 1.1.2009 keine Mitglieder des SKR mehr. Piero will sich nach eigenen Angaben ein Jahr Denkpause geben, bevor er sich einer Sektion neu anschliesst. In dieser Zeit ist er dem Präsidenten SKF direkt angegliedert.

Der Entscheid war für den SKR Vorstand weniger eine Überraschung als vielmehr eine grosse Enttäuschung. Im 2008 wurden mit grossem Aufwand die Anliegen der Mitglieder abgeholt und an Veränderungen intensiv gearbeitet. Mit einer Ausnahme, nämlich der Forderung nach einem Kinder-Dan, konnten wir seine Anliegen berücksichtigen. Eine positive Entwicklung erfordert jedoch eine konstruktive Haltung von allen Beteiligten. Im Nachhinein erkennen wir, dass dies leider nicht gegeben war.

In solchen Situationen entsteht auch immer wieder Neues. So haben sich zwei ehemalige Mitglieder von Wolhusen für einen eigenen Weg entschieden und das Dojo Karateschule Schötz gegründet. Wir werden darüber in einem nächsten Newsletter berichten.

Bezug SKR Aufnäher für Karate Gi

Neu kann per sofort das SKR Abzeichen mit dem Dojo-Namen zum Aufnähen auf das Karate Gi bei Katherine Broder bestellt werden. Dank einer neuen Bezugsquelle sowie der Umstellung auf Selbstkosten konnten wir den Verkaufspreis halbieren!

Bestelladresse: Katherine.Broder@hilti.com
Verkaufspreis: SFr. 5.— pro Stk.
Mindestbestellmenge: 50 Stk.
Bemerkungen: Bitte genauen Wortlaut für den zu nähernden Namen angeben.

Pfingstlager

Im 2009 findet im SKR kein Pfingstlager statt. Die Vorbereitungszeit war einfach zu knapp und die Inhalte zu unklar. Ziel ist aber, im 2010 einen Anlass durchzuführen. Voraussetzung dafür ist, dass genügend Interesse erkennbar wird.

SKR Jubiläumsfest 2009

Das OK hat sich formiert und arbeitet intensiv an unserem Fest zum 40-jährigen Jubiläum. Eines ist schon mal sicher: Es wird ein Hammerfest mit vielen Höhepunkten, Geselligkeit, Verwöhnelementen und Geschenken. Es lohnt sich garantiert, den **5. September 2009** zu reservieren.

Im Mai wird ein Flyer über Details informieren. Die Einladung folgt vor den Sommerferien.

Ich wünsche Euch frohe Ostern sowie viel Freude mit Karate und im SKR!

Stephan Läubli
Präsident SKR